



ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

22 de mayo de 2023
Eventos de la semana pasada

www.retiredamericans.org ▪ aracommunications@retiredamericans.org

Versión en español: www.alianzadejubilados.org

La Alianza realiza una asamblea pública con la Dra. Kilolo Kijakazi, comisionada interina del Seguro Social

El miércoles, con motivo del Mes de los Estadounidenses de Edad Avanzada, los miembros de la Alianza participaron en una Asamblea Pública del Jubilado en línea con **Kilolo Kijakazi**, doctora con maestría en Trabajo Social y comisionada interina de la SSA (Administración del Seguro Social).



La comisionada interina habló de por qué el Seguro Social es vital para los norteamericanos de todas las edades y de lo que la SSA está haciendo para mejorar el servicio, además de responder a algunas preguntas del público.

Durante este seminario en línea, la doctora Kijakazi hizo notar que, el año pasado, los empleados de la SSA completaron cerca de 10 millones de casos de reclamo

de coberturas; dieron asistencia a, aproximadamente, 13 millones de visitantes en las oficinas locales, y contestaron casi 69 millones de llamadas telefónicas. Sin embargo, en la última década se han limitado las contrataciones, debido a los fondos insuficientes y pagados a destiempo.

Si se perdió usted el evento, las palabras de la comisionada interina se encuentran en el canal de YouTube de la Alianza, [aquí](#).

Lo último sobre el límite de la deuda: continúan las pláticas a medida que se acerca el 1ro. de junio

El presidente **Joe Biden** y la vicepresidenta **Kamala Harris** [se reunieron](#) el martes con el presidente de la Cámara de Representantes, **Kevin McCarthy** (rep. por CA), el líder de la minoría legislativa **Hakeem Jeffries** (dem. por NY), el líder de la mayoría senatorial **Chuck Schumer** (dem. por NY), y el líder de la minoría senatorial **Mitch McConnell** (rep. por KY), a fin de continuar las pláticas sobre el alza al tope de la deuda y evitar que la nación deje de pagar sus obligaciones financieras.

Después de la reunión, el presidente constitucional Biden y el presidente legislativo McCarthy nombraron a sus máximos jefes de gabinete para negociar un pacto que impida un incumplimiento de pago sin precedente. Además, Biden acortará un próximo viaje a Asia para cerrar un acuerdo antes del límite del 1ro. de junio.

Los republicanos en la Cámara de Representantes han exigido que su proyecto de ley —al que firmemente se oponen Biden y los congresistas demócratas— sea aprobado por el Senado en conjunción con cualquier aumento al tope de la deuda. Tal como está escrita, dicha legislación recorta drásticamente las coberturas de los veteranos y la asistencia de vivienda y alimento para millones de ancianos. Además, promulga una reducción general del 22% al transporte, la educación, y atención médica. Eso significa que los estadounidenses de edad avanzada tendrían que esperar más tiempo para obtener información sobre sus coberturas de Seguro Social y Medicare.

Sin un aumento al límite de la deuda, se espera que las cuentas de ahorros para la jubilación perderán, por lo menos, el 20% de su valor. Las tasas de interés aumentarán muchísimo, lo que perjudica a los negocios y aumenta el desempleo, y podrían retrasarse o interrumpirse los pagos de Seguro Social.

“Los extremistas del GOP en la Cámara de Representantes están dispuestos a hacer que se arruine la economía, excepto si se les permite recortar drásticamente servicios esenciales y programas para los ancianos —manifestó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—. Estas tonterías partidistas no van en el mejor interés de la nación, y nosotros debemos exigir que esa crisis sea resuelta”.

ACCIÓN URGENTE:

Por favor, haga que su voz se escuche. [Pulse aquí para decir a sus senadores y a su representante que deben elevar el tope de la deuda y votar en contra del presupuesto del GOP en la Cámara de Representantes.](#)

Tal vez no podrán jubilarse casi la mitad de los trabajadores de mayor edad con trabajos físicamente pesados y mal pago: Instituto de Políticas Económicas

Esta semana, el Instituto de Políticas Económicas publicó un [informe](#) que demuestra que, en considerables cantidades, los estadounidenses mayores de 50 años soportan condiciones laborales difíciles, incluyendo empleos físicamente pesados, peligrosos y generadores de tensión, y que son los trabajos que muchas veces no pagan lo suficiente como para permitirles jubilarse alguna vez.



En el informe se descubrió que el 54.2% de los trabajadores de edad avanzada está expuesto a condiciones insalubres o peligrosas, y que el 46.1% de trabajadores de más edad tiene empleos sujetos a grandes presiones.

El informe recomienda que, para asegurar que los trabajadores tengan cómo jubilarse cuando lo necesitan, se brinde apoyo a los trabajadores que tienen responsabilidades de dar cuidados, así como ampliar las coberturas del Seguro Social, y reforzar las protecciones de salud y seguridad en el lugar de trabajo.

“Algunos legisladores han propuesto que los estadounidenses de edad avanzada retrasen su jubilación para aumentar sus ahorros. Pero como el 50.3% de los trabajadores de más edad aguanta trabajos físicamente demandantes, las propuestas de retrasar la jubilación tienen poco sentido —explicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. Debemos [ampliar al](#)

[Seguro Social](#) para seguir proporcionando una jubilación segura para las generaciones actuales y futuras”.

La NYSARA realiza su Convención en Albany y elige a sus dirigentes



La senadora estatal Rachel May, miembro del Comité de Salud del Senado y expresidenta del Comité de la Vejez, con el presidente de la Sección de NY Central de la NYSARA, Bill Spreter.

La Alianza del Estado de Nueva York (NYSARA, por sus siglas en inglés) llevó a cabo el jueves su convención, en la cual eligió a **Barry Kaufman** como presidente, así como al vicepresidente **Paul Schuh** y a **Gary Lanahan** como tesorero. La senadora estatal de Nueva York, **Rachel May**, miembro del Comité de Salud del Senado y expresidenta del Comité de la Vejez del Senado, habló sobre la necesidad de expandir la vivienda económica para los ancianos en el estado de Nueva York, así como de perspectivas de aumentar los fondos para una gama de servicios estatales para los jubilados. Por su parte, **Lisa Cutler**, la directora de Comunicaciones de la Alianza, dio una presentación sobre cómo escribir cartas al director de los periódicos y artículos de opinión que pueden generar apoyo al fortalecimiento y la expansión del Seguro Social y de

Medicare, y para bajar los precios de las medicinas.

La Alianza celebra el mes de la herencia asiático-americana, hawaiana originaria y de las islas del Pacífico

Mayo no es solamente el Mes de los Estadounidenses de Edad Avanzada, sino también, el Mes de la Herencia AAPI (asiático-americana, hawaiana e isleña del Pacífico).

La Casa Blanca ha celebrado la ocasión con una [proclamación](#) que declara, en una parte: “Pese a las inconmensurables formas como enriquecen a este país los asiático-americanos, los pueblos originarios hawaianos y de las islas del Pacífico, continuamos viendo un persistente racismo, acoso y crímenes de odio contra estas poblaciones. Los ataques contra las mujeres y ancianos asiático-americanos han dejado a demasiadas familias temerosas de salir de sus casas y a demasiados de sus seres queridos traumatizados”.

“Los miembros de la Alianza se suman al presidente Biden en el tributo a los logros y contribuciones de las comunidades AAPI —añadió **Robert Roach Jr.**, el presidente de la Alianza—. Nuestros amigos y vecinos asiático-americanos, hawaianos e isleños del Pacífico han sido aliados claves en la defensa por cambios a la ley laboral que han mejorado nuestras vidas, y somos una mejor nación cuando nos unimos y celebramos nuestra diversidad”.